

# *Championnat national de base-ball : une finale à ne jamais oublier*

---



Le duel entre les équipes de Ciego de Avila et l'île de la Jeunesse pour le titre du 54<sup>e</sup> championnat national de base-ball est à égalité. Chacune des équipes a gagné 2 matchs. La lutte se poursuivra jusqu'à ce que l'une d'entre elle gagne 4 des 7 parties prévues.

Le 4<sup>e</sup> match a été remporté en prolongation à la 11<sup>e</sup> manche, 7 points à 6 par les baseballeurs de l'île de la Jeunesse, qui jouaient à domicile.

Le match a duré 4 heures et demi. Une fois de plus le lanceur releveur Héctor Mendoza a aidé ses coéquipiers à gagner.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/51908-championnat-national-de-base-ball-une-finale-a-ne-jamais-oublier>



**Radio Habana Cuba**